

シリーズ
Series



地域で活動している 国際交流活動団体紹介

外国人市民と市民との相互理解や交流を深めるために活動している、国際交流活動団体を紹介します。

レインボー24

文化、料理などを通して地域市民と外国人がふれあい、相互理解を深めることを目的とした私たちレインボー24は今年で協会登録27年目となります。主に日本文化紹介、体験を通して海外（中国南通市、ドイツ、ロシア、シンガポールなど）へ着物文化交流を展開してまいりました。ロシアのサンクトペテルブルグでは日露友好親善でロシアの方々にも着物を着てもらい、同じステージで日本とロシアのモデルが手をつなぎながら入場し、会場と一体化しました。ロシアのモデルさんたちは着物姿に笑顔いっぱいでした。友好着物ショウで日本のPRになった?と信じております。会員一同素晴らしい機会を頂きました。

最近では外国人旅行者の方に日本文化を親しんでもらうことで日本のPRが出来たらと思っています。毎年、豊橋祭りでは20年にわたり留学生さんに浴衣の着付けをさせて頂いております。若い笑顔に会えることはちらも嬉しく喜びです。メンバーの頑張りで60名位を着

問合せ●TEL:0533-69-9085 FAX:0533-69-9124

✉ wakayo117@gmail.com

付けます。「出来ることで社会に尽くしましょう」をモットーに活動しています。文化祭や企業にも出講します。着物や浴衣を通して、若い人の日本文化意識の向上を願っております。愛・地球博では当会の「伝統文化ふろしき風の会」は環境と和文化の融合をテーマに日本の風呂敷活用法を多くの方に体験し、楽しんで頂きました。海外の方々にも大好評でした。

今後につきましても、出来る事で社会のお役に立てれば幸いです。



ゆかたセミナー



フランス人の男性も! 入賞されました!

Living in Japan

鮮やかな留学生活のために

日本に来るきっかけは、小3の夏休みの旅行でした。まだ幼い僕は日本の綺麗さと優しさに驚かされました。街並みの清潔感から接客サービス精神まで、小さな僕に強い印象を与え、「こんな街に住めたらいいな」という思いが心に残りました。そして、高校の3年間日本語を勉強して、夢の場所へ留学しました。

しかし、日本に来た僕は最初なかなか慣れなくて、うまくいきませんでした。特に言語と性格の問題で、周りの方と上手にコミュニケーションが取れませんでした。困った僕は大学の先生と先輩たちに相談して、一生懸命学校で勉強して、友達もたくさん作りました。そういうわけで、自分自身の経験を通じて、もっと留学生たちを助けようと思い、技術大中国人学友会会长の選挙に参加しました。おかげさまで、2014~2016年度の会長に当選しました。

すでに慣れてきた僕は「豊橋市はものすごく住みやすい

市内在住の留学生、外国人の方に豊橋に住んで日頃感じていることなどを紹介いただくコーナーです。

「都市」ということは知っていますが、それを知らない新しい留学生は決して少なくはないと思います。その新入生たちはあの頃の僕のように、自分の気持ちが正しく伝わらず、きちんと交流ができないため、いろいろな不安を抱いています。それを解消するために、毎年交流会とか、お花見や餃子会などのイベントをたくさんの方と一緒に行いました。大学はもちろん、日中友好協会、国際交流協会、市役所などの方々が豊橋市民の優しさを新入生たちに感じてもらい、実りある留学生活となるように協力してくれました。楽しい時間を過ごすのは留学生たちにとって、一生忘れない思い出だと思います。現在会長を退任した僕は、留学生たちや異国で頑張っている学生たちに日本の独特な魅力を知ってもらい、鮮やかな留学生活を送ってもらいたいと思います。



豊橋技術科学大学工学部 情報知能工学科4年生
陳 健奇さん(中国出身)

OFFICE GOODS DELIVERY

IKUMO

i 株式会社 イクモ

〒440-0056 愛知県豊橋市南旭町78番地
TEL.(0532) 56-0766(代) FAX.(0532) 56-0767
<http://www.ikumo-net.co.jp/>

法人向け通販最大手

オフィスの困ったに応える

学校・保育園市場NO.1

笑顔の介護のお手伝い

ASKUL

Smartoffice

スマートスクール

スマート介護

株式会社 豊橋タイプ

豊橋市松葉町町2-5

Tel <0532> 53-5111(代)

Fax <0532> 53-6783